

dée du haut de la croix, se chargea du soin de pourvoir à sa subsistance. Quelques savants conjecturent que Marie mourut à Ephèse ; d'autres, au contraire, pensent que ce fut à Jérusalem. Mais tous conviennent qu'elle parvint à un âge avancé, donnant sans cesse les plus parfaits exemples de toutes les vertus. Quoique immaculée et n'ayant pas péché en Adam, et par conséquent n'étant pas soumise à l'empire de la mort, elle voulut la subir pour être en tout conforme à son divin Fils, qui voulut la subir lui-même pour l'amour de nous, pauvres pécheurs. C'est une pieuse croyance, autorisée par un culte fort ancien, et fondée d'ailleurs sur les sentiments de piété et de respect dus à la Mère de Dieu, que la bienheureuse Vierge ressuscita immédiatement après sa mort, et que, par un privilège spécial, son corps, réuni à son âme, fut reçu dans le ciel.

* * *

Pour obtenir la protection de la très sainte Vierge, 1^o il ne suffit pas de prononcer des formules de prières ; il faut que le cœur, d'accord avec la bouche, soit animé d'un désir sincère de servir Dieu avec ferveur. On n'est véritablement dévot à la Mère de Dieu que quand on est fidèle à imiter ses vertus et à observer les préceptes de son divin Fils. 2^o Marie est le refuge des pécheurs, mais des pécheurs repentants, et non de ceux qui ne songent qu'à persévérer dans leurs crimes.

Prière

Faites, Seigneur, que l'auguste solennité que nous célébrons attire sur nous votre grâce, en ce jour dans lequel la bienheureuse Mère de Dieu a souffert la mort temporelle, sans que cette mort ait pu retenir dans ses liens celle qui a enfanté Notre-Seigneur Jésus-Christ, votre Fils, qui, étant Dieu, vit et règne avec vous dans tous les siècles des siècles.

NOTRE-DAME DES ANGES

L'église des membres du Tiers-Ordre à Montréal est maintenant celle de *Notre-Dame des Anges*, rue Lagauchetière. Ce titre de la Mère de Dieu nous devient donc doublement cher. Il ne sera pas sans intérêt d'en connaître l'origine et l'histoire.

Notre-Dame des Anges est le nom d'une petite chapelle franciscaine située dans la vallée de Spolite au pied du mont Subasio, à quelque distance de la ville d'Assise, en Italie, au milieu de riantes et fertiles campagnes qui l'en-